

# 組織力強化委員会



委員長  
**山形 瑞樹**

●会員拡大活動について  
我々(社)江津青年会議所は日々、明るい豊かなマチの実現を目指し活動しています。

ます。これらの活動は胸を張って誇れるものであり、活動を通して得られる自らの成長は、曳いては家族の為、会社の為、地域の為になると信じています。そしてこの活動は常に継続的なものでなければなりません。そのためにも自分達が信じて疑わない青年会議所活動



## ●異業種交流会について

経営学やマチづくりにご尽力されている久保田章市氏(浜田市出身【法政大学ビジネススクール】イノベーション・マネージメント研究科教授)、石見智翠館高校常務理事)を講師としてお迎えし、経営のノウハウを学んでいただきながら、仕事や会社に対して役立て頂きたいと思っております。また、仕事上での疑問を講師とともに解決できるような交流会も設けておりますので、多数のご参加の程よろしくお願ひいたします。

日時 2012年4月10日

このマチを愛し、ともに成長していくメンバーや地域貢献の基に活動していくと考へております。社会の活性化、発展に寄与したいと考へております。

○セミナー  
18:30~20:00  
○座談交流会  
20:00~22:00  
場所:パレス和光2F  
会費:3,000円

## ●5月公開例会について

東日本に未曾有の被害をもたらした東日本大震災から1年が経過しました。被災された方は今も尚、不自由な生活を強いられ、東日本の完全復興まではまだ長い年月がかかる事が予測されます。しかし、テレビや新聞による報道も激減し、多くの国民の関心が薄れて来ているのが現状です。この戦後最大の国難を日本国民一人一人が自覚し、私たちは今何をしなければならないのか、という事を考え続けて行かなければなりません。被災地の現状と、完全復興までの過程を例会参加者全員で共有する事で、薄れ始めている復興支援への想いを被災地の方とともに再認識していただきたいと思います。また、我々が住んでいるこのマチの震災対策関係者とともに考える例会でございますので、多数のご参加お待ちしております。

# ビジコン支援会議

昨年に引き続き、本年度もローカルビジネス、ローン発表に至るまでの過程はカルコミニティー、ローカルファーストに着目した、ふるさと江津市での取り組みに参画して参ります。

各機関、諸団体との連携により、より多くの方々に江津市の魅力や情報を発信していくけるよう全力でサポートして参ります!



天野 真

現在、川平町の畑で西洋野菜を中心に育てています。まだまだ数も少なく知識も無いですが周りの先輩農家の方々に助言や時には世間話をしながら楽しく活動させてもらっています。地域の人手不足・高齢化という事もあり、使っていないビルハウスや休耕地も多々あるので今後そういうものも活用していくたいと思っています。難しい問題もありますがこの地域の可能性はまだまだたくさん眠っています。この『食』を通じた活動で地域の活性化を図っていきたいです。